

AD Collector

ARCHITECTURAL DIGEST. HORS-SÉRIE SPÉCIAL DESIGN 2013. N°09

CANAPÉS,
CHAISES, LUMINAIRES...

NOTRE SÉLECTION
DES PLUS BEAUX MEUBLES

.....

Tout sur le
design

2013

LES 100 DESIGNERS
QUI COMPTENT
ET LEURS DERNIÈRES CRÉATIONS

M 07305 - 9H - F: 19,95 € - RD





Les néobaroques *Beyond baroque*

INTERROGEANT LES MATÉRIAUX, MIXANT LES STYLES
ET JONGLANT AVEC LES CONCEPTS, CES TRUBLIONS INSUFFLENT
UN SOUFFLE LIBERTAIRE AU MOBILIER CONTEMPORAIN.

The Honeycomb
VERSACE HOME

BLENDING STYLES, REEXAMINING MATERIALS AND COMPOUNDING
CONCEPTS, THESE FIREBRANDS BRING A FRESH BREATH OF FREEDOM
TO CONTEMPORARY DESIGN.



Bondage bench
VERSACE HOME

The Haas Brothers

Punk rock

PORTRAIT. Un père sculpteur, une mère chanteuse d'Opéras, un passage à la Rhode Island School of Design pour Simon et des concerts aux côtés de Vincent Gallo et Sean Lennon pour Nikolai... les jumeaux Haas cultivent la fibre artistique. En 2010, ils lancent leur premier projet estampillé Haas Brothers à Los Angeles.

STYLE. Glamour doré sur tranche, expérimentation opulente de la matière, bondage des formes et maîtrise de la forge sont la signature des frères Haas.

ACTUALITÉ. Après une performance au Museum of Contemporary Art de Los Angeles et un masque pour Lady Gaga, la déferlante Haas Brothers envahit la planète mode avec une collection de mobilier pour Versace Home. À Art Basel, ils présentent Beast Feast, en édition limitée pour la galerie new-yorkaise R 20th Century. Ils ont même été sollicités par Peter Marino pour habiller de leurs consoles dorées à la feuille la boutique Louis Vuitton de Shanghai. E.V.

Rock and gold

BACKGROUND. A sculptor father and an opera singer mother, training at the Rhode Island School of Design for Simon, concert tours with Sean Lennon and Vincent Gallo for Nikolai... Born and bred in the world of the arts, the Haas twins launched their first design project in Los Angeles in 2010.

STYLE. Gilt-edged glamour, experiments in sumptuous materials, tightly controlled shapes and the masterly use of metal are the hallmarks of the Haas style.

WHAT'S NEW. After a performance at the Museum of Contemporary Art in L.A. and the creation of a mask for Lady Gaga, the Haas Brothers made an incursion into the fashion world with a furniture collection for Versace Home. At Art Basel they unveiled a new limited edition line called Beast Feast for the New York gallery R 20th Century. And their work has caught the eye of Peter Marino, who commissioned a gilded console bar for the Louis Vuitton store in Shanghai. E.V.

